



Église Saint-Luc

4 bis place Saint-Luc
04 78 25 39 01
eglise.saintluc@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Foy

13 Place Xavier Ricard
04 78 59 30 71
eglise.saintefoy@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Thérèse

105 rue Cdt Charcot
04 72 16 05 27
eglise.saintetherese@paroissesaintefoy.fr

Évangile du dimanche 11 janvier

Le baptême du Seigneur (Mt 3,13-17)

Alors paraît Jésus. Il était venu de Galilée jusqu'au Jourdain auprès de Jean, pour être baptisé par lui. Jean voulait l'en empêcher et disait : « C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et c'est toi qui viens à moi ! » Mais Jésus lui répondit : « Laisse faire pour le moment, car il convient que nous accomplissions ainsi toute justice. » Alors Jean le laisse faire. Dès que Jésus fut baptisé, il remonta de l'eau, et voici que les cieux s'ouvrirent : il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui. Et des cieux, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui je trouve ma joie. »

Quelques points échangés en EAP

La dernière réunion de l'Équipe d'Animation Pastorale (EAP) a eu lieu le 17 décembre. Voici quelques points à noter :

1 - Regard sur le temps fort d'entrée dans l'Avent

Comme nous l'avons déjà évoqué dans les newsletters précédentes, les retours ont été positifs.

Le prochain temps fort pour l'entrée en carême sera le week-end des 28 février-1^{er} mars avec une veillée de prière le samedi soir (18h) et une messe festive à Saint-Luc le dimanche.

2 - Retour sur la formation diocésaine Cap Mission pour les fraternités missionnaires.

Cette formation permet de guider les fraternités missionnaires de la paroisse par une mise en situation et des témoignages. Deux questions résonnent :

- Qu'est-ce que Jésus a fait pour moi ?
- Qu'est-ce que j'ai fait pour Dieu ?

3 - Veillée du 8 décembre et réouverture de l'église Ste-Foy

Une proposition émerge pour l'année prochaine : célébrer une messe le soir du 8 décembre dans l'église Saint-Luc à la place d'une veillée de prière.

La réouverture de l'église Ste-Foy le 8 décembre a permis d'accueillir beaucoup de monde. De même, les premières messes ont été bien remplies, avec le retour de certains paroissiens que nous n'avions pas vus depuis la fermeture.

4 - Plan diocésain d'action et de prévention des abus sur mineurs

Paul-Louis Soula nous a présenté la demande. Il est décidé de créer une équipe pour vérifier ce qui est en place et améliorer si nécessaire.

5 - Retour sur un échange dans notre doyenné Lyon Ouest

Les prêtres et laïcs engagés des paroisses du doyenné se réunissent régulièrement. Une nouvelle coordinatrice a été embauchée à St-Irénée. Elle témoigne du besoin d'augmenter le denier de l'église de 25 %. Une réalité : le nombre de prêtres du diocèse diminue. Comment faire naître des vocations au sein des familles ? Ne pas hésiter à en parler aux enfants car un enfant qui s'engage dans la vie religieuse est une belle aventure pour lui et toute sa famille.

6 - Frères du mouvement Parole de Dieu

Ils viennent chaque dimanche à St-Luc et veulent vivre dans une vie paroissiale. Aujourd'hui ils sont au nombre de quatre et ils sont accueillis après la messe à St-Luc dans les salles sous l'église.

La quête par prélèvement automatique

Il est possible de donner à la quête en choisissant le prélèvement automatique. Cette forme présente de nombreux avantages :

- **Votre paroisse peut anticiper son budget**, en comptant sur des entrées d'argent régulières qui facilitent la gestion de sa trésorerie.
- Vous pouvez donner davantage en bénéficiant des **déductions fiscales en vigueur** (vous recevrez un reçu).
- **Il ne vous est plus nécessaire de chercher chaque dimanche de la monnaie** pour chacun des membres de la famille.
- **Vous soutenez la vie de votre paroisse tout au long de l'année**, même lorsque vous êtes absent.

Pour mettre en place une quête prélevée, il faut compléter le formulaire de don sur le [site internet](#) dédié. Vous recevrez alors par courrier **un lot de jetons bleus** correspondant aux messes de l'année. Lorsque vous n'avez plus de jeton, vous pouvez en redemander à votre paroisse.

Parcours Alpha à partir du 21 janvier

Vous vous posez des questions sur le sens de la vie, la foi chrétienne, ou vous souhaitez simplement en discuter librement ? Le **Parcours Alpha** est fait pour vous ! Venez à la soirée de présentation le **mercredi 21 janvier** de 19h30 à 22h00 à la Salle Pélisson (Ste-Thérèse),

Le Parcours Alpha est **sans engagement** : venez à la soirée de présentation pour goûter l'ambiance et décider ensuite si vous souhaitez continuer.

- 👉 **Inscription et infos** : [Page dédiée sur le site paroissial](#)
- 👉 **Découvrir Alpha** : www.parcoursalpha.fr

L'équipe Alpha de la paroisse Sainte-Foy-lès-Lyon

Témoignage de pèlerinage à Assise

Wafa Babin, paroissienne de Ste-Foy-lès-Lyon et membre de l'EAP, nous partage son pèlerinage du mois d'octobre avec le père Didier Rodriguez, curé de Francheville :

Selon certains, un pèlerinage ne peut se faire qu'à pied. Le kiff ! comme diraient les jeunes...

Un chemin de Compostelle plein de rencontres, de découvertes et de recherches en soi. Mieux se connaître tel le personnage principal du roman de Paolo Coelho, *Le Pèlerin de Compostelle*, qui narre son propre chemin.

Mon rendez-vous, à moi, n'a pas été avec Compostelle mais avec Assise.

Nous voilà donc partis. Chacun avec ses attentes, ses rêves et ses besoins. Pour ma part, je n'en attendais rien — à y réfléchir, j'attendais peut-être tout. Je partais toutefois avec une liste d'intentions qu'on m'avait confiées. Des noms de personnes que je ne connaissais pas pour la plupart. Chaque intention à déposer aux pieds de l'un des trois grands saints d'Assise. Oui. Nous partions à la rencontre de Saint François, Sainte Claire et Saint Carlo Acutis, un des plus jeunes saints de l'Église et le premier geek.

La vie est si bizarre par moments, car à peine un pied dedans, j'avais tout lâché. Je m'étais oubliée pour devenir pèlerin sur le chemin d'Assise.

Qu'y avons-nous fait ? visiter, découvrir, encore visiter et nous découvrir... Mais comment raconter ce moment hors de toute notion de temps ? Accepter de se laisser guider, accepter de ne pas être aux manettes, accepter les horaires imposés et les temps de repos oubliés.

Et puis, la rencontre, les rencontres, multiples et variées. Comme ces religieuses francophones qui nous ont enrichis de leurs témoignages. [...]

Vous pouvez lire la suite de ce beau témoignage sur le [site de la paroisse](#).

Formation des servants et servantes de messe

Les enfants sont attendus **le samedi 17 janvier** chez les OMI de 14h30 à 20h30 : accueil des nouveaux, temps de formation et de prière, jeux et dîner partagé.

Inscription par mail : pinceminf@gmail.com

Galette des rois

Les bénévoles de la paroisse sont invités à partager une galette des rois le **vendredi 23 janvier** à 18h30 à Saint-Luc. Pour une meilleure organisation, veuillez-vous inscrire sur communication@paroissesaintefoy.fr en indiquant le service rendu à la paroisse.

Café du marché

Plusieurs cafés sont proposés sur la paroisse. Vous pouvez les trouver sur son [site](#).

Le café de Saint-Luc ou « café du marché » dresse un bilan du dernier trimestre :

De septembre à décembre 2025 (soit 14 mardis) nous avons reçu 43 personnes différentes pour un total de 263 visites.

Le pique-nique du 23 septembre a réuni 21 convives, celui du 18 novembre, 20 convives et celui de Noël le 16 décembre, 24 convives.

Si vous êtes de passage sur la place Saint-Luc le mardi matin, n'hésitez pas à venir au café : vous êtes tous les bienvenus !

Autres dates à noter

Groupe Inter@inés - Secours Catholique

Mardi 13 Janvier à 14h30 à la maison communale des Bruyères. Thème : Voyage à La Rochelle, l'Île de Ré, l'Île d'Oléron, Rochefort, Bordeaux

Chapelet sur les mystères joyeux

Jeudi 15 janvier à 18h dans la chapelle Saint-Luc

Sortie du catéchuménat

Samedi 17 janvier : visite du musée de l'Antiquaille sur les pas des premiers chrétiens, puis goûter dans un salon de thé, et messe à 18 heures à Saint-Luc.

Messe solennelle avec Mgr Lagadec

Dimanche 18 janvier à 10h30 à Sainte-Foy. Il n'y aura qu'une seule messe pour toute la paroisse ce jour-là.

Concert

Dimanche 18 janvier à 16h à l'église Sainte-Foy : musique sacrée par la maîtrise Lyon-Cathédrale